

KADOMA PHOTO NEWS



国境を超えるダンスのカ

8月21日、ウクライナから大阪に語学留学で来ている21人の大学生が幸福町にある「スタジオみき」を訪れました。ペアになったダンスの練習が進むにつれ、みんなどんどん仲良くなり、終わったころには日本語でたくさんおしゃべりしていました。参加したヴィエラさんに感想を聞くと「楽しかった！」と満面の笑みで答えてくれました。



笑いヨガで イエエ～イ☆

8月24日、WESSで「笑いヨガで心身をリフレッシュ」が開催されました。「動きと笑いを合わせることで心と体の距離が分かるようになる」と講師のはやしさえ先生。ドライブで出かけるポーズなどたくさんの動きに合わせて大笑いをしながらポーズをとります。参加した皆さんは最後の深呼吸まで満面の笑顔。心も体もスッキリとした様子でした。



この夏、みんなまとめてアーティスト！

8月25日、中塚荘でサマーアートフェスティバル2019が開催されました。アートなワークショップが盛りだくさん！めっちゃめっちゃおもしろい紙芝居が作れちゃうワークショップや甲冑を着てサムライに変身できる記念撮影コーナーは大人気。大道芸体験ではなんと子どもたちがパフォーマーに！大人も子どもも絶えず笑顔の様子でした。



パパ大奮闘！子どもの成長を願って

9月1日、ひよこる〜むで「パパびよ」が開催されました。ママと一緒にいる時と少し違う緊張した様子の赤ちゃんたち。パパたちは、遊びのなかで子どもたちの成長を促すポイントを聞きながら、全力で動きを真似ていきます。最後はもうすぐパパになる人との交流会が行われました。参加した馬崎さんは「参加するたびに子どもの成長が見えるので嬉しいです」と話されました。



力を出し切った消防団員！府大会で奮闘

9月1日、府立消防学校で第63回大阪府消防操法訓練大会が開催され、ポンプ車操法の部に市消防団第三方面隊の団員が北河内代表として出場。本番では5月から門真消防署員の指導のもと週3回行った訓練の成果を十分に発揮。大会を終えた団員は「練習の成果を出し切れ、良い経験ができました」と話されました。消防署員と団員の絆が深まり、ますますの連携が期待されます。



ジャン！これが日々の活動の成果だ！

9月8日、市民プラザで第6回生涯学習フェスティバルが開催されました。会場はいっぱいの人で大盛り上がり。舞台発表では、フラダンスや沖縄民謡、管楽器の演奏などが行われ、観客も音楽に合わせて歌って踊りだす！ほかのブースでは、吹き矢や陶芸の体験、絵画や編み物などの作品展示なども行われました。どのブースでも日々の活動の成果が発揮されたのは間違いない。



活気がすごい 感謝のつどい

9月14日、老人福祉センターで「感謝のつどい」が初開催。子どもの童謡から始まり、大人の部では合唱や楽器の演奏が行われました。マジックショーでは、見るだけでなくマジック体験ができて参加者は大興奮！マッサージやネイルの体験もあり皆さんつやつやに。終了後は全員にこやかに会場を後にしました。

(市民特派員・石川良治)

①全日本高校生空手道選手権大会

②アジアフルコンタクト空手オープン

①組手部門 高校生男子軽重量級 準優勝

②男子中量級 第3位



堀江俊明さん

(太成学院大学高等学校3年生)
全日本3連覇できず残念！アジア大会は勉強になり良い経験でした。

全日本高校生空手道選手権大会

型部門 高校生男子 準優勝



知識仁也さん

(寝屋川高等学校3年生)
来年は優勝できるように稽古に励みます。押忍！

第74回国民体育大会

近畿ブロック大会

水球競技(大阪代表) 4位



春山潤樹さん

(大阪産業大学附属高等学校3年生)
応援ありがとうございました！この経験を活かして、また頑張ります！